



Très souvent inscrit dans le fichier de ces présidents de club au Cameroun, qui ont la main légère pour faire signer le départ des entraîneurs par ses humeurs. C'est ainsi ce samedi 10 Février 2018 avant son premier match de la saison face à Apejes, que Joseph Feutcheu, président de Feutcheu FC de Badjoun très souvent adroit dans ses propos provocant n'a pas eu la langue de bois dans la bouche.

« Je change régulièrement les entraîneurs parce qu'ils vendent les matches, ils font le vieux football de l'époque antique et ils ne se recyclent pas. Avant je prenais des entraîneurs européens, maintenant je fais confiance aux africains. Lorsque j'entends parler des performances de mon nouvel entraîneur, je pense qu'il est la personne idéale car il ne viendra pas vendre les matches car, sa mentalité est différente de celle des autres. Le football camerounais est en baisse, en chute vertigineuse, nous avons déjà perdu deux places en indice CAF, nous devons pleurer au lieu d'en rire. C'est la raison pour laquelle je mets les jalons pour que les enfants se préparent dans de bonnes conditions. Limbé est le lieu où j'accueille désormais mes matches pour la qualité de ses infrastructures. Pour que notre football sorte de l'abîme, il faut aussi que les arbitres jouent bien leur partition.» déclare t-il.

Toutefois, l'on s'interroge si le nouveau patron du banc de touche de Feutcheu FC de Badjoun, Magloire Mfutila se verra attribuer cette confiance du président Joseph Feutcheu jusqu'en fin de championnat au vue de ses multiples cas d'humeurs souvent constaté.